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Hallo liebe mitleidende,

kurz zu meiner Person ich werd jetzt 21. Nehme seit ca. 2 Jahren Finasterid und konnte meinen
Haarstatus bisher beibehalten wie er die letzten Jahre war. Vater, Mutter, Opa, Oma alle volles
Haar nur der Vater mütterlicherseits ist im frühen alter gestorben von daher kann ich nicht
sagen wie es bei ihm weiterverlaufen wäre. Väterlicherseits haben alle Geheimratsecken,
schon seit der Geburt, und so ist es bei mir eben auch gewesen. Das stetige im Spiegel gucken,
Haare nicht nach wünschen stylen hat mich psychisch sehr mitgenommen, da mir Haare sehr
wichtig sind und ich nie mit meinem Haarzustand glücklich war. Deswegen habe ich mich vor
ca. 4 Jahre mit dem Thema Haarausfall beschäftigt und bin dann auf dieses Forum gestoßen.

April 2008 war ich dann das erste mal zur Beratung bei Dr.Heitmann. Ich wollte meine
Geheimratsecken auffüllen lassen hatte ein Jahr zuvor mit Andreas Krämer schon kontakt
aufgenommen und Ihm mein Problem geschildert. Jedenfalls muss ich zu Dr.Heitmann sagen das
er äußerst nett ist ich hatte auch von seinem auftreten nichts anderes erwartet ein Mann der
weiss wovon er redet. Er hatte mir damals meine Haarlinie ansatzweise aufgezeichnet und er und
ich wollten damals noch ein paar Monate mit der Op warten ob sich was verändert. Nun ja bis
dato hat sich aber nichts getan auch wenn es für mich manchmal den anschein hatte. Neujahr
diesen Jahres wurde ich dann herzlichst von Ihm am Flughafen abgeholt und in ein Hotel
gebracht. Am nächsten morgen holte mich seine Assistentin aus dem Hotel ab und brachte mich
in die Praxis. Wo wir dann ca. um 9 Uhr mit der besprechung der Haarlinie anfingen. Mein
Wunsch war es für mich eine gerade Haarlinie zu bekommen der mittelere Bereich der bei mir
zwar voll war, mit an die Geheimratsecken anzupassen, und dieses hat Heitmann dann auch
gemacht. Für mich war es die Traumhaarlinie die ich mir immer vorgestellt hab. Gegen halb 10
fing die Op dann auch an und nahm ihren lauf bis Abends nach 21 Uhr. Ich war erschöpft,
müde, kaputt aber glücklich das ich es endlich hinter mir hatte. Jahrelang hatte ich auf diesen
Tag gewartet und dann ist er gekommen. Am nächsten Tag kam er dann nochmal zu mir hat
sich meinen Status angeguckt und fand ihn genauso klasse wie ich und das hat mich erfreut.
Seine Assistentin brachte mich noch am selben Mittag in ein Hotel, da durch das Neujahr viele
Flüge schon weg waren flog ich erst am darauffolgenden Tag. Ich fand es meganett das ich
dann auch noch am Flugtag zum Flughafen gebracht wurde obwohl dieser gleich um die Ecke
war.

Ich bin heilfroh das ich die Op hinter mir haben und freue mich schon auf den tag wo ich langsam
merke das mir an den stellen wieder Haare wachsen an den sie es noch nie taten . Heitmann ist
für mich in seinem auftreten und in seiner Arbeit ein Top Doc. Wie das Ergebniss wirkt hängt
jetzt von der Zeit und eben der Arbeit ab. Aber ich hoffe das alles gut anwachsen wird. Sichtlich
hat sich am 3ten Tag mein ganzes Gesicht verändert und ich habe mich im Spiegel selbst nich
wieder erkannt. Heute also 6 Tage nach der OP ist es solangsam abgeklungen. Hab bisher sehr
auf meine Grafts aufgepasst immer gerade geschlafen, Haare nicht geföhnt immer nach hinten
gekämmt und bin auch ohne Cap durch den flughafen gelaufen. Was mich aber nicht gestört
hat ich habe mich ja für die OP und all dem danach entschieden.

Anhänglich sind Bilder leider nicht in bester Qualität ich versuch in den nächsten
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Tagen/Wochen/Monaten mehr Hochauflösende Fotos bereitzustellen damit ihr mitverfolgen
koennt wie sich was bei mir verändert hat. 
Haarlinie Grafts mit 1 danach 2-3er Grafts Dichte zwischen 50er und 60er nach Heitmann. Sind
Bilder von heute also 6 Tage nach OP

Das war mein Beitrag für euch ich danke allen die mich bis zu dieser Zeit im Forum immer
wieder unterstützt und geholfen haben und natürlich auch noch das was kommen wird. Das
ich aber in einigen Jahren vll noch eine OP brauche schließe ich nicht aus.

Schönen Gruß
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